

Schwarze Dame bietet Schach dem Alter

Autor_ Erich Haase



_Wer sich als Mann in die Psyche einer Frau einfühlen will, begibt sich oftmals auf ein glattes Parkett. Zu denen, die sich auf diesem Parkett trotzdem sicher zu bewegen wissen, zählt der Keramiker Frank Diedrich aus Haan bei Düsseldorf. Er versteht es, die Wünsche der Patienten in Bezug auf ihre orale Ästhetik auszuloten, zahntechnisch umzusetzen und bestmöglich zu erfüllen.

In der Regel lernt der Zahntechniker Frank Diedrich den Patienten in einem Stadium kennen, in dem an den Zähnen noch nichts gemacht wurde, also vor der Behandlung. Durch den Fotografen Ralph Matzerath lässt er von der Patientin, dem Patienten eine Porträtaufnahme erstellen.

Gleichzeitig werden auch die erforderlichen Mundaufnahmen angefertigt. Diese vermitteln dem Patienten ein Bild davon, wie sich seine Zähne dem „objektiven“ Betrachter präsentieren. Dieses Fotoshooting verfolgt unterschiedliche Ziele. Dem Zahntechniker helfen die Momentaufnahmen, den Patienten in seiner Optik zu analysieren. Er „vertieft“ sich in die Gesichtszüge, in den Gesichtsausdruck und nähert sich von der Person her kommend dem Mund und danach dessen verschönerungsbedürftigen Zähnen. Weil die Fotodokumentation das Gesicht in der „Erstarrung“ wiedergibt, werden auch die Eigenheiten, die Unregelmäßigkeiten – wenn man es so sagen will – offengelegt.